

## Fundación INTRAS organiza un taller formativo de reciclaje de residuos electrónicos

- La jornada tendrá lugar mañana, jueves 13 de abril, por la mañana en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Telecomunicación de la Universidad de Valladolid y contará con la participación de la concejala Charo Chávez.
- La sostenibilidad, los procesos de cocreación, codiseño y las metodologías participativas en materia tecnológica serán algunos de los temas del encuentro, que forma parte del proyecto europeo Digital Health in the Circular Economy.

(Valladolid, 12 abril 2023).- Fundación INTRAS organizará mañana, jueves 13 de abril, un **taller formativo de codiseño de soluciones sostenibles para reducir los residuos electrónicos** ('Nudgingthon' en inglés) y fomentar el reciclaje, que tendrá lugar **de 9.30 a 14.30 horas en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Telecomunicación de la Universidad de Valladolid**.

Los **problemas reales del reciclaje** y sus **soluciones sostenibles**, los **procesos de cocreación, codiseño** y las **metodologías participativas** en **materia tecnológica** serán algunos de los **temas del encuentro**, que forma parte del proyecto europeo Digital Health in the Circular Economy, y en el que **participará a las 11.15 horas la concejala** de Innovación, Desarrollo Económico, Empleo y Comercio del Ayuntamiento de Valladolid, **Charo Chávez**.

### Se adjunta programa de la jornada.

En el proyecto Digital Health in the Circular Economy (salud digital en una economía circular), liderado por Janssen Pharmaceutica NV y en el que participa Fundación INTRAS, están involucradas 20 organizaciones de nueve países, que representan a la industria manufacturera, la investigación y los sectores del reciclaje. El proyecto, financiado a través del programa Horizonte Europa de la Unión Europea, comenzó en octubre del año pasado y concluirá en septiembre de 2026.

**Fundación INTRAS** (Investigación y Tratamiento en Salud Mental y Servicios Sociales) tiene como objetivo apoyar y acompañar a las personas que sufren problemas de salud mental en la recuperación de su proyecto de vida. También busca colaborar en el progreso y desarrollo de la sociedad en la que efectúa sus acciones.

Durante 2022 acompañó a 2.491 personas en Castilla y León, Madrid y Extremadura. INTRAS es miembro de Cermi Castilla y León y la Asociación Española de Fundaciones.

**Tema: Taller formativo de reciclaje de residuos electrónicos**

**Fecha y hora: mañana, jueves 13 de abril de 2022 11:15 (la jornada se celebra de 9.30 a 14.30 horas).**

**Lugar: Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Telecomunicación de la Universidad de Valladolid**

**Contacto INTRAS – Servicio de Comunicación: Eva Iglesias 983 399 633 / 683 573 089 / [eiv@intras.es](mailto:eiv@intras.es)**